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GESTIÓN ADMINISTRATIVA 

Formato acta de reunión 

CÓDIGO:  PA01-M01-F03 Versión 1.0 

 
 

 TEMA Sesión extraordinaria Consejo Distrital de la bicicleta 

 FECHA  02 de diciembre de 2022  HORA 5:30 pm  LUGAR  IDPAC sala de capacitaciones 

 

1.  ASISTENTES 

NOMBRE ENTIDAD/DEPENDENCIA 

Listado de asistencia escaneado en formato PDF  

 

2.  ORDEN DEL DÍA 

1. Saludo de bienvenida y verificación de quórum 
2. Co creación del plan de acción 

3. Final 

 

3.  DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

A. Se da inicio a las 5:41 pm de la tarde y se procede a la verificación del quórum, se procede a marcar con una X si se 
encuentra la delegación: 
 
1. PRESIDENCIA - IDPAC. X 

2. SECRETARÍA TÉCNICA – SDM X  
3. SECRETARÍA MUJER X 
4. SECRETARÍA SEGURIDAD X 
5. IDRD x 

6. SECRETARÍA DESARROLLO X  
7. CLB USAQUÉN.  
8. CLB CHAPINERO. 
9. CLB SANTA FE. X 
10. CLB SAN CRISTÓBAL . 

11. CLB USME. X 
12. CLB BOSA. X 
13. CLB ENGATIVA. 
14. CLB SUBA. X 

15. CLB BARRIOS UNIDOS.  
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16. CLB TEUSAQUILLO.  
17. CLB MÁRTIRES.  
18. CLB ANTONIO NARIÑO.  

19. CLB PUENTE ARANDA. X 
20. CLB CANDELARIA. X 
21. CLB RAFAEL URIBE URIBE  
22. CLB CIUDAD BOLÍVAR.  

23. CLB ETA KENNEDY.  
24. CLB FONTIBÓN.  
 
En total la cantidad de delegaciones que asistieron al espacio fueron 12 personas, al no haber el quórum requerido para la sesión 
esta no se cancela y se desarrolla sesión informativa no decisoria. 

 
B. Co Creación plan de acción 
 
Previamente se les había enviado a los y las consejeras la digitalización de las propuestas que en el ejercicio participativo se 

generaron, el compromiso era que cada consejo diligenciara la matriz acorde a las ideas de cada localidad. 
 

● Se  indica que a la fecha solamente la localidad de Usaquén y Bosa hicieron aportes en las hojas correspondientes. 

● Link correspondiente a los aportes de cada localidad: 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/13VR91M8SRdg6TQPWTYc4GNBt7rymwFhs/edit?usp=sharing&ouid=10216190582274

2207775&rtpof=true&sd=true 
 

 

 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/13VR91M8SRdg6TQPWTYc4GNBt7rymwFhs/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/13VR91M8SRdg6TQPWTYc4GNBt7rymwFhs/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true
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Desde la presidencia y la secretaría técnica se les extiende la propuesta a los presentes de utilizar como insumo el plan de acción 
del periodo 2020-2022 de igual forma como se tomó el reglamento y se realizó el ejercicio de lectura, modificación y aprobación 
de cada uno de los artículos, para el plan de acción se revisarán cada una de las líneas de acción y complementar, se aprobará o 

no según lo que los y las consejeras piensen 
 
CLB Bosa: indica que el insumo del plan de acción pasado es muy importante y que se debe revisar los resultados obtenidos de 
ese primer plan de trabajo y que esos son los sentires de los anteriores consejeros y que seguramente esas temáticas alguna 

forma ya generaron resultados sobre la necesidad plasmada. 
 
Además explica sobre el ejercicio que hicieron en Bosa, donde tomaron las funciones del Decreto 495 de 2019 y sobre esas 
funciones crearon unos Ejes con unos Productos definidos con unas acciones definidas 
 

CLB Puente Aranda: pregunta si al momento de aprobar el plan de acción la PPB ya estaba aprobada y que de ser así si valdría 
la pena verlo y ver cuáles fueron los alcances en su momento, rescatar lo que se pueda y ver lo positivo 
 
  

C. Por parte de la delegación del CLB Bosa solicita volver a verificar el quórum y durante de conversación llegó el delegado 
de CLB Rafael Uribe Uribe, completando 13 personas siendo así que se completa el quórum requerido para realizar la sesión 
decisoria 
 
CLB RAFAEL URIBE URIBE X 

 
D. Entre los y las consejeras presentes en se acepta la propuesta de revisión del plan de acción pasado, se agrega una 
columna para la aprobación o no de línea 
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FmGleAVsXFM1SRpLFpiUlSdvzfpVo0zr/edit?usp=sharing&ouid=10216190582274220

7775&rtpof=true&sd=true 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FmGleAVsXFM1SRpLFpiUlSdvzfpVo0zr/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FmGleAVsXFM1SRpLFpiUlSdvzfpVo0zr/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true
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Algunas apreciaciones  se dejaron en la conversación mientras se aprobaba cada una de las líneas. 
 
CLB Santa Fe: El consejo bici no puede centrar sus energías únicamente en una sola acción, pues ahora las reuniones y 

gestiones solo se hacen para eso, es importante seguir haciéndolo, pero que no se vuelva el objeto único del consejo local 
 
SDSCJ: explica sobre los grupos de whatsapp que existen en término de seguridad 

● BICIREDES los administra la policía puede ingresar cualquier ciudadano 

● RCC: los administra seguridad y solo están los consejeros 

 

● En estas redes se pueden reportar casos de violencia de género. 
 

CLB Santa Fe: se requiere mayor difusión o alguna metodología para saber cómo funcionan esos chats. Cómo le vamos a llegar 
a la comunidad que no es ciclista en las localidades 

 
CLB Bosa: El SENA desde el centro de tecnología de transporte tienen un programa de cultura ciudadana con enfoque de 
seguridad vial 
Espacio de formación propios para la comunidad, diferenciados con los espacios de formación a los consejeros y consejeras 

bicicleta 
 
SDM: indica que se está articulando para dar oferta en términos de comunicaciones y creación de contenidos a los y las 
consejeras 
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IDPAC: Indica sobre la ruta de fortalecimiento a instancias se maneja el tema de formación y en la que siempre se busca otras 
alianzas para formar a los consejeros y consejeros, además se les ayuda a realizar un plan de comunicaciones. 

 
Socializa que desde el IDPAC cuentan con la emisora DC Radio y los días viernes cuentan con un espacio  especial para las 
instancias 
 

Se propone iniciar también empezar la ruta de fortalecimiento del consejo distrital y no solo de los consejos locales 
 
CLB Bosa: Señala que son muy pertinentes los encuentros locales de instancias, pues les permitió conocer otros espacios de 
participación y también darse a conocer 
 

E. Desde el CLB Bosa señalan que hay que revisar el reglamento interno y ver las localidades que no han ido a las 
sesiones continuamente. 
 
SDM hará el balance de asistencias del año 2022  

 
CLB Suba: Propone hacer una modificación en el reglamento referentes a las sesiones presenciales para que sea flexible para 
modificar y que sea virtual en algunos momentos, lo cual facilita la participación de las personas y haya quórum en la mayoría de 
las sesiones 
 

CLB Santa Fe: se dificulta la llegada al punto de encuentro, las condiciones del lugar en IDPAC no es muy  bueno 
 
CLB Puente Aranda: Hay que poner en práctica el reglamento y oficiar a los que no han asistido, la presencialidad sirve para que 
los ejercicios puedan salir a flote 

 
CLB Rafael Uribe: Revisar las asistencias y notificar por el grupo de whatsapp y por correo 
 
Se indica que cada consejo local de acuerdo a sus necesidades puede generar más acciones, respecto a las propuestas que 
enviaron desde Usaquén no se socializan y se sugiere que así como desde el CLB Bosa logró encontrar similitud en las 

propuestas los demás consejos si ya tienen ideas y acciones realizadas o a realizar 
 
Link de plan de acción organizado: https://docs.google.com/spreadsheets/d/1c83KFRVLY1987-mkpM7hC6_z-
tY5C9fh/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true 

 
F. Varios:  
Se abrió un espacio en la feria BICIGO para que participen 
 

Se extiende la invitación para el domingo 04 de diciembre en el marco de la conmemoración contra el feminicidio para que 
asistan. 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1c83KFRVLY1987-mkpM7hC6_z-tY5C9fh/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1c83KFRVLY1987-mkpM7hC6_z-tY5C9fh/edit?usp=sharing&ouid=102161905822742207775&rtpof=true&sd=true


 

Página 6 de 6 
 

 

  
  

  
  
  
  

SISTEMA INTEGRADO DE GESTIÓN DISTRITAL BAJO EL ESTÁNDAR MIPG 

GESTIÓN ADMINISTRATIVA 

Formato acta de reunión 

CÓDIGO:  PA01-M01-F03 Versión 1.0 

 
 

 TEMA Sesión extraordinaria Consejo Distrital de la bicicleta 

 FECHA  02 de diciembre de 2022  HORA 5:30 pm  LUGAR  IDPAC sala de capacitaciones 

 

 
 
 

3.1  COMPROMISOS 3.2  RESPONSABLES 3.3  FECHAS 

 
 

  

 

APROBADO          

 
 
 

 
 

 
Oscar Velásquez – Subdirector de la Bicicleta y el Peatón 

SDM 

    
     

 
María Alejandra Esguerra – Gerente de Instancias y 

Mecanismos de Participación – IDPAC 
__________________________________ __________________________________ 

SECRETARIA DISTRITAL DE MOVILIDAD – SECRETARIA 

TECNICA  
IDPAC – PRESIDENCIA  

 


